

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ INAUGURÓ PUNTO DE ATENCIÓN DEL SISBÉN EN CIUDADELA LA LIBERTAD

LANZAMIENTO DE LA 17° VERSIÓN DE LA FIESTA DEL LIBRO CÚCUTA

EL ALCALDE DE CÚCUTA APERTURÓ LA FERIA DE LA MODA "CÚMO 2021"

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

AMIGO TAXISTA.

PREPÁRATE EN:

- Medidas de control y prevención covid 19
- Servicio al cliente
- Finanzas personales **5 MÓDULOS**
- Legislación vial
- Identificación de riesgos viales

Las clases serán de forma presencial y en horario nocturno en las instalaciones del Centro Tecnológico de Cúcuta.

"MI TAXI APORTA A LA MOVILIDAD SEGURA DE MI CIUDAD"

REQUISITOS

Llevar a las empresas de transporte pública a la cual pertenecen:

- ➔ Fotocopia del Sisbén de Cúcuta
- ➔ Fotocopia del documento de identidad.

CENTRO TECNOLÓGICO DE CÚCUTA
"Estrategia de Innovación y Competitividad"

AMC.
Área Metropolitana de Cúcuta.

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA
CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE
TODOS
2020 - 2023

ALCALDÍA AL DÍA



EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ INAUGURÓ PUNTO DE ATENCIÓN DEL SISBÉN EN CIUDADELA LA LIBERTAD



En cumplimiento a las labores propuestas en el Plan de Desarrollo Municipal, el alcalde Jairo Yáñez inauguró Punto de Atención del Sisbén en el barrio La Libertad, beneficiando a habitantes de las comunas 3 y 4.



"¡Qué orgullo poder cumplirle a la comunidad con una de nuestras consignas planteadas en el Plan de Desarrollo Municipal! Estamos satisfechos con la labor que hemos venido realizando a través de la Oficina del Sisbén para apoyar a las familias cucuteñas", expresó el Alcalde Jairo Tomás Yáñez



Al descentralizar esta oficina, la administración municipal busca ampliar la cobertura de la caracterización de la información con el fin de que más hogares accedan a los programas sociales del Gobierno Nacional.



Este es el segundo punto descentralizado que la Oficina del Sisbén pone a disposición de la comunidad, buscando que los hogares más vulnerables de la ciudad accedan a la oferta institucional de manera libre y gratuita, sin necesidad de recurrir a intermediarios.



"Desde que inició la fase de demanda Sisbén IV en el mes de febrero de este año, hemos realizado aproximadamente 24.000 encuestas nuevas. Este logro se da gracias a nuestro equipo operativo", afirmó Jorge Rodríguez, Jefe del Sisbén.



A partir del 9 de septiembre se estará brindando asesoría y atención a todos los usuarios, a través de la medida de pico y cédula municipal de lunes a viernes 7:00 a.m. a 12:00 m.

ALCALDÍA AL DÍA



LANZAMIENTO DE LA 17° VERSIÓN DE LA FIESTA DEL LIBRO CÚCUTA



En la Biblioteca Pública Julio Pérez Ferrero, el alcalde de San José de Cúcuta, Jairo Yáñez lideró el lanzamiento de la edición No. 17 de La Fiesta del Libro Cúcuta 2021, "Bicentenario, memorias para leer y escribir la historia"



"Esta fiesta es una fortuna para el municipio. La construcción de valores y virtudes a través de los libros son un aporte cultural muy valioso para la construcción de ciudad", expresó el Alcalde Jairo Tomás Yáñez



"El reto por la competitividad tiene unos fundamentos especiales basados en la formación de los seres humanos. Promover la lectura genera educación, esto es algo en lo que seguiré trabajando por el resto de mis días, es mi compromiso personal" declaró el mandatario de los cucuteños.



La Fiesta del libro Cúcuta se ha convertido en el evento cultural, académico y literario más grande e importante de Norte de Santander y de la región fronteriza colombiano-venezolana, desde su inicio hace 17 años.



La fliC 2021 se celebrará en la semana del 13 al 18 de septiembre, y abordará como tema central el Bicentenario, en conmemoración a la creación del estado nacional colombiano en el Congreso Constituyente realizado en Villa del Rosario de Cúcuta en 1821.



En esta versión se hará un recorrido histórico a partir de literatura, música, danza, teatro, poesía, pintura, ciencia, deporte, y academia.

ALCALDÍA AL DÍA



EL ALCALDE DE CÚCUTA APERTURÓ LA FERIA DE LA MODA "CÚMO 2021"



La quinta versión de la feria de la moda "CúMo", contó con la presencia del mandatario de los cucuteños el alcalde Jairo Yáñez, quien envió un mensaje motivador a los asistentes.

"Seguiremos siendo un aliado del sector privado para la recuperación de los niveles de actividad económica, producción y empleo. Mis mejores deseos en este gran

evento, reactivar nuestra economía es una estrategia de todos".

La Alcaldía de Cúcuta, a través de las Secretarías de Banco del Progreso y Desarrollo Social, seguirá fortaleciendo sus programas para continuar apoyando a todos los emprendedores de la ciudad. En esta oportunidad la administración municipal brindó su apoyo a la realización de la feria con una inversión de \$213 millones de pesos.

DECLARACIONES DEL ALCALDE SOBRE LA GESTIÓN QUE LIDERA PARA LA ATENCIÓN HUMANITARIA EN EL CORREGIMIENTO DE BANCO DE ARENA

Jairo Yáñez

“Con profunda tristeza debo informar que en este momento se está presentando un desplazamiento masivo desde el corregimiento de Banco de Arena hacia Cúcuta, producto de la presencia de grupos armados ilegales en esta zona”

Jairo Yáñez

“Desde que tuvimos conocimiento de la situación, un equipo liderado por la Secretaría de Posconflicto se encuentra coordinando todas las acciones urgentes de acuerdo al Plan de Contingencia adoptado por el municipio en CTJT”

Jairo Yáñez

“Además, informo que estamos coordinando toda la logística necesaria para recibir a estas familias y garantizarles las condiciones de seguridad y dignidad, así como de alimentación, atención médica y psicosocial”

Jairo Yáñez

“Convoco a la solidaridad de todos los cucuteños por nuestro corregimiento de Banco de Arena, sigamos creyendo y luchando por conseguir la anhelada paz que soñamos para nuestro territorio. No permitiremos que nos siga siendo arrebatada por grupos generadores de violencia”